



Le Saint-Siège

*Discours à l'Ambassadeur d'ALLEMAGNE,
S.E.M. Dieter Sattler**

Lundi 28 mars 1966

Monsieur l'Ambassadeur!

C'est avec une joyeuse satisfaction que Nous recevons les Lettres par lesquelles Monsieur le Président de la République fédérale allemande vous accrédite en qualité d'Ambassadeur Extraordinaire et Plénipotentiaire près du Saint-Siège.

Vous entreprenez ainsi une tâche pour laquelle vos séjours prolongés à Rome, et les fonctions que vous y avez assumées, vous ont préparé de façon toute particulière. Dans les solennels accords et les relations amicales entre le Saint-Siège et l'Allemagne, vous trouverez le meilleur présage pour votre activité. D'autre part Nous vous assurons que Nous vous témoignerons la même confiance qu'à votre prédécesseur, S. Exc. l'Ambassadeur Josef Jansen, prématurément disparu.

Au nom de Monsieur le Président et du gouvernement de la République fédérale allemande, vous faites allusion à la compréhension que Nous avons témoignée à votre pays. Nous vous donnons l'assurance que Nous continuerons dans cette voie et souhaitons vivement à votre peuple, que Nous estimons tant, cette floraison spirituelle qui a sa source dans une piété foncière.

Puissent finalement les effets du Concile Vatican II, auquel votre peuple dans son ensemble a pris une part si vive, susciter de nouvelles impulsions religieuses et une profonde compréhension fraternelle.

Votre patrie peut ainsi contribuer à un renforcement intérieur du monde si exposé d'aujourd'hui, notre monde, qui ne désire rien si ardemment que la paix universelle, dont il a si profondément besoin et qui est le présupposé indispensable à tout progrès religieux, culturel et économique.

Monsieur l'Ambassadeur, assurez Monsieur le Président de la République ainsi que le Gouvernement fédéral allemand que, de Notre côté, Nous continuerons à ne rien négliger pour l'établissement et la consolidation d'une telle paix. Enfin, remerciez Monsieur le Président de la République fédérale de ses aimables salutations. Nous lui adressons les Nôtres du fond du coeur, en y joignant Nos souhaits que Dieu répande les bénédictions les plus riches pour sa propre prospérité, pour son activité féconde en vue du bien du peuple allemand.

**L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française, n.14 p.1.*
